

In der Kita Marienruhe in Schloßborn wird's bunt im Herbst

Der Herbst steht vor der Tür, der Kita-Garten färbt sich in bunten Farben und auch der Flur erstrahlt in neuer frischer grüner Farbe. Kaum sind die Sommerferien vorbei, wird die Kita Marienruhe in Schloßborn wieder mit Leben gefüllt. Die Kinder freuen sich, ihre Freunde wieder zu sehen und den Räumen wieder Leben einzuhauchen.



Der Herbst eignet sich auch wunderbar um raus in die Natur zu gehen, Blätter oder Kastanien zu sammeln und die letzten Sonnenstrahlen einzufangen. Was passt da besser, als die Wald- und Wiesentage. Für die Kinder und Erzieher*innen ist das ein besonderes Highlight im Jahr.

Auch der Schulverein startet traditionell mit der Einschulungsfeier der Erstklässler in eine neue Runde! Die „Großen“ können es kaum erwarten, ihr letztes Kindergartenjahr zu beginnen. Sie sind neugierig auf die Mittwochvormittage, an denen sich alle Schulvereinskinder treffen und gemeinsam auf die Schule vorbereitet werden. Sie sind gespannt auf

anstehende Ausflüge und Besuche der Grundschule in Schloßborn. Für sie beginnt eine aufregende Zeit in unserer Kita.

Das Erntedankfest in der ersten Oktoberwoche steht vor der Tür! Wir sammeln Obst und Gemüse für einen bunten Gabentisch im Eingangsbereich und freuen uns auf einen Wortgottesdienst mit allen Kindern. Dieses Jahr werden wir von unserem Diakon Johann Maria Weckler unterstützt. Er kommt zu uns in die Kita und feiert mit den Kindern gemeinsam Erntedank. Im Anschluss wird in den Gruppen gemeinsam gefrühstückt.



Und auch auf Elternebene gibt es Neues. Ende September wird ein neuer Elternbeirat gewählt! Vielen Dank für das große Engagement unserer Kita-Eltern. Wir bedanken uns beim vorherigen Elternbeirat für die tatkräftige Unterstützung in den letzten 2 Jahren.

Sie sehen, hier ist ganz schön was los! Doch wie sieht ein ganz normaler Tag in der Kita aus? Die Kinder werden von ihren Eltern gebracht und der Kita-Tag beginnt. Wenn alle da sind, starten wir mit einem Morgenkreis, nutzen das gute Wetter um im Garten zu spielen, basteln je nach Jahreszeiten mit verschiedenen Materialien, Malen mit Farben und lassen der Kreativität der Kinder freien Lauf. Jede Gruppe hat die Möglichkeit an einem Tag in der Woche den Bewegungsraum zu nutzen. Die Kinder lieben es mit den großen Bausteinen zu bauen, auf die große Matte und auf den Trampolinkissen zu springen und sich richtig auszutoben. Der Vormittag verfliegt meistens schnell und es ist schon Zeit für das gemeinsame Mittagessen. Unsere Kleinsten machen im Anschluss erstmal einen Mittagsschlaf. Danach bleibt noch etwas Zeit zum Spielen oder um im Garten zu toben, dann werden die ersten auch schon wieder abgeholt.

So ein Kita-Tag kann ganz schön aufregend, aber auch anstrengend sein. Die Kinder haben Spaß, leben Gemeinschaft und lernen soziales Miteinander.

ZU DEN FAKTEN: Unsere katholische Kindertagesstätte Marienruhe betreut 99 Kinder in 2 Krippen- (1-3 Jahre) und 3 Regelgruppen (3 Jahre bis Schuleintritt) und ist seit Jahrzehnten eingebunden in eine gut funktionierende Dorfgemeinschaft in Schloßborn. Die Kinder werden in der Einrichtung von 7:30 Uhr bis 14:00 Uhr, bzw. 16:00 Uhr betreut.

Unser pädagogisches Konzept basiert auf den Grundlagen des Hessischen Bildungs- und Erziehungsplans und zeichnet sich durch das Leben christlicher Werte aus. In der täglichen Arbeit orientieren sich unsere pädagogischen Fachkräfte am situationsorientierten Ansatz und somit an der individuellen Entwicklung des einzelnen Kindes, greifen Ideen auf und bieten gezielte Angebote an.

